



Churriana celebra el Día de Andalucía con una marcha en bicicleta, actuaciones y fiesta de Carnaval

- La plaza de La Inmaculada acoge la XXXI edición del Día del Pedal y diversas actividades para toda la familia el próximo 28 de febrero

Málaga, 18 de febrero de 2025.- El distrito de Churriana celebra el Día de Andalucía con una marcha en bicicleta, actuaciones musicales y una fiesta de Carnaval que tendrán lugar en la plaza de La Inmaculada el próximo 28 de febrero. La concejala delegada del distrito, Mercedes Martín, ha presentado hoy el programa de actividades previsto para una jornada festiva y de convivencia vecinal que cuenta con la colaboración de numerosas empresas y colectivos de Churriana.

La programación dará comienzo a las 11:00 horas con la salida de la marcha en bicicleta de la XXXI edición del Día del Pedal, que partirá desde la plaza de La Inmaculada y recorrerá las principales calles del distrito hasta completar los 6,6 kilómetros que conforman el itinerario. Se trata de una actividad familiar, de carácter no competitivo, en la que pueden participar ciclistas de todas las edades y que incluye sorteos de regalos.

1/2

Las inscripciones para el Día del Pedal son gratuitas y se pueden realizar hasta el próximo 25 de febrero en la Junta Municipal de Distrito, en el Centro de Usos Múltiples y en Vals Sport Churriana. El formulario de inscripción también está disponible para su descarga en la web del Área de Deporte.

La jornada continuará en la carpa situada en la plaza de La Inmaculada, a partir de las 13:30 horas, con el grupo de baile 'Neredance' que dará paso a las actuaciones de agrupaciones carnavalescas. Posteriormente, la Asociación Musical San Isidro Labrador de Churriana interpretará el himno de Andalucía y dará comienzo un concurso de disfraces entre los asistentes en las categorías de infantil, adultos y grupos, previa inscripción a partir de las 16:00 horas. En la carpa también habrá una barra cuyos beneficios se destinarán a Cáritas Parroquial de Churriana.

En la celebración de los actos por el Día de Andalucía y la fiesta de Carnaval colaboran la entidad Cáritas Parroquial San Antonio Abad de Churriana, la Asociación Musical San Isidro Labrador de Churriana y la Asociación Recreativa Cultural y Social de Vecinos de Churriana.

Igualmente, en la organización del Día del Pedal colaboran el Área de Deporte, el Club



Ciclista de Churriana, la asociación Senda de Vida, Batimat Española, Vals Sport, Leroy Merlin, Coca-Cola y los restaurantes La Manuela, Don Canapé y La Batea Churrianera y Málaga cómo te quiero!?.